
Muita expectativa para a Festa Junina de Quarto Centenário, 
denominada de Arraiá Municipal. O evento será realizado no 
próximo sábado e domingo em praça pública e promete muita 
diversão e animação.

Dotado de infraes-
trutura para a prática de 
esportes e lazer, o Parque 
Urbano de Janiópolis em 
breve será entregue para a 
população. A afirmação é 
do prefeito Ismael Deza-
noski, que nesta semana 
esteve no local, fazendo 
uma vistoria juntamente 
com uma equipe de as-
sessores.

Entre os serviços, des-
taques para cascalha-
mento, especialmente 
nos pontos que mais 
necessitam de reposi-
ção e patrolamento.

estadual Marcel Michele-
to, a pedido do vereador 
Patrik Pelói. A creche, no 
valor de R$ 1,3 milhão, é 
destinada ao atendimento 
de crianças de 0 a 3 anos.
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Banda Herança está confirmada na 
Festa Junina de Quarto Centenário

Goioerê é contemplado com 
creche do Governo Estadual

Reta final: obras do Parque Urbano de 
Janiópolis entram na fase de conclusão

Moreira Sales: Dia do Meio Ambiente 
foi comemorado com plantio de árvores

O Dia Mundial do 
Meio Ambiente, come-
morado na última quar-
ta-feira (5), não pas-
sou despercebido em 
Moreira Sales, onde 
alunos dos CMEI’s 
plantaram árvores e 
participam de ativi-
dades de conscienti-
zação e preservação 
da natureza. As ações 
foram realizadas pela 
Prefeitura Municipal, 
através da Secretaria 
de Agricultura e Meio 
Ambiente.

O município de Goioe-
rê foi contemplado nesta 
segunda-feira, dia 10, 
com a destinação de uma 
creche liberada pelo Go-
verno Estadual, através 
de emenda do deputado 

Rancho Alegre intensifica serviços 
de manutenção das estradas rurais
A Prefeitura de Ran-

cho Alegre D’Oeste 
vem realizando de for-
ma intensa, os serviços 
de manutenção e con-
servação das estradas 
rurais do município. 
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Muita expectativa para 
a Festa Junina de Quarto 
Centenário, denominada 
de Arraiá Municipal. O 
evento será realizado no 
próximo sábado e do-
mingo em praça pública 
e promete muita diversão 
e animação.

A festa contará com 

Banda Herança está confirmada na 
Festa Junina de Quarto Centenário

uma variada praça de ali-
mentação, com as barracas 
sendo coordenadas por 
entidades do município. 
Na oportunidade serão 
oferecidas deliciosas co-
midas típicas. 

Dentro da programação 
da festa, os organizadores 
anunciam a realização do 

tradicional concurso de 
quadrilhas, que promete 
ser um dos pontos altos 
do evento.

Também estão previs-
tas apresentações cultu-
rais, o que vai enriquecer 
ainda mais a festa que 
celebra a cultura e as tra-
dições juninas.

O prefeito Akio Abe se 
diz animado e acreditando 
que a festa será um suces-
so. “Estamos na expecta-
tiva e crendo que teremos 
um evento para entrar para 
a história”, diz ele.

ATRAÇÕES: - Dentro 
do ‘pacote’ de atrações, 
destaque para a Banda 
Herança, que fará a aber-
tura do evento no sábado 
à noite. Já no domingo, 
a partir das 18:30 horas, 
haverá apresentações de 
danças de quadrilhas.

Mos dois dias haverá 
funcionamento de bar-
racas com comidas típi-
cas. “Estamos animados 
e esperando por toda a 
comunidade, bem como 
moradores de municípios 
vizinhos”, destaca o pre-
feito Akio Abe.A banda Herança será uma das atrações da festa que começa no sábado

Economia forte
A economia do Paraná demonstra força em âmbito 

nacional no 1º trimestre de 2024 com um crescimento de 
5,32% no Índice de Atividade Econômica do Banco Central 
no comparativo com o último trimestre do ano passado. 
O resultado apurado pelo Ipardes a partir de dados do BC 
representa uma alta quase cinco vezes maior do que a média 
nacional no mesmo período, que foi de 1,08%. Em relação 
à variação trimestral, o crescimento de 5,32% do Paraná 
representa o terceiro maior crescimento no comparativo 
com os meses de outubro, novembro e dezembro de 2023, 
atrás apenas do Amazonas, cuja alta foi de 8,8%, e do Rio 
Grande do Sul, que teve crescimento de 5,78%.

Superpoderes
A Faep pediu ao Congresso Nacional a rejeição da MP 

que delega às prefeituras a palavra final sobre questões do 
ITR. Além de causar falta de uniformidade na aplicação 
das normas relativas ao imposto territorial rural e reduzir 
a chance de sucesso nas discussões administrativas, a 
medida aumenta a burocracia e ameaça a competitividade 
do agronegócio, com o possível aumento no pagamento 
de impostos.

Poderes II
A MP foi publicada no dia 4 de junho, pelo governo 

federal, denominada como “MP do Equilíbrio Fiscal”. A 
argumentação é que a regra tem intuito de compensar a 
arrecadação em razão da manutenção da desoneração da 
folha de salários, que causa impacto de R$ 26,3 bilhões 
aos cofres públicos. Segundo o governo, a MP corrige 
distorções do sistema tributário nacional “sem aumentar 
impostos”.

Amop 55 anos
A ADI cumprimenta a Amop (Associação dos Municí-

pios do Paraná) que completou 55 anos no dia 9 de junho. 
A associação é uma das principais entidades municipalistas 
do país que representa dois milhões de habitantes de 58 
cidades do oeste do Paraná, modelo pelo BID em eficiência 
e gestão por desenvolver programas e iniciativas na defesa 
da melhoria da qualidade de vida da população.

Linha Verde
O prefeito de Curitiba, Rafael Greca (PSD), entregou 

as 12 faixas para veículos do trecho final da Linha Verde 
Norte que foram liberadas ao tráfego, nos dois sentidos, 
assim como a nova trincheira e os três viadutos constru-
ídos na região do antigo Trevo do Atuba, desfazendo o 
maior nó viário da cidade. As obras esperadas há 17 anos 
ampliaram o grande corredor de transporte que agora 
conecta Curitiba de Norte a Sul, desde o Pinheirinho ao 
Atuba. Desde 2017, o prefeito não mediu esforços para 
viabilizar o trecho norte da Linha Verde que agora, com 
as pistas de veículos liberadas, torna-se a maior avenida 
da cidade.

Só dá tainha
No período de maio a julho, os pescadores do litoral tra-

balham na captura dos cardumes de tainha, movimentando 
a região com eventos gastronômicos. Os peixes aparecem 
em abundância e, por isso, a captura artesanal é autorizada 
neste período. Um verdadeiro ritual, no qual pescadores 
e suas famílias passam a viver em acampamentos à bei-
ra-mar durante a temporada de aparecimento da espécie.

Em sessão nesta segunda-feira, vereadores 
votaram e aprovaram  diversas proposições 

Os vereadores de Goioe-
rê realizaram na noite desta 
segunda-feira, dia 10, uma 
movimentada sessão ordi-
nária com votação e aprova-
ção de diversas proposições.

Entre os requerimentos 
aprovados, um de auto-
ria do vereador Márcio 
Lacerda, solicitando da 
prefeitura, informações 
sobre a construção da pista 
de caminhada da Avenida 
Dário Moreira de Castilho.

Também foi aprovada na 
noite de ontem, indicação 
do vereador Fábio Plaza, 
solicitando da adminis-
tração, a realização de 
serviços de pavimentação 
asfáltica na Travessa Ouro 
Branco.

A sessão ordinária foi realizada na noite de ontem: diversos projetos aprovados

Ainda na noite de ontem 
os vereadores analisaram 
e aprovaram diversos pro-

jetos de autoria do Poder 
Executivo. “Projetos im-
portantes e que tratam 

dos interesses da nossa 
comunidade”, disseram os 
parlamentares.



TERÇA-FEIRA, 11 DE JUNHO DE 2024 P03

O Bicicross de Goioerê 
foi um dos destaques da 
2ª etapa do Campeonato 
Paranaense de Bicicross, 
realizada domingo em Ma-
rechal Cândido Rondon.

Goioerê foi represen-
tada pelos Cezar Ozório 
Mattos Evangelista, que 
ficou em 1º lugar na cate-
goria Cruiser Men 17 a 29 
anos e Felipe Marangoni - 
1º lugar na  categoria Boys 

Biciross de Goioerê foi destaque na 
2ª etapa do Campeonato Paranaense

Os pilotos de Goioerê foram destaques na 
competição realizada no último domingo

15 anos.
O piloto Felipe Neris 

brilhou na categoria Junior 
Men, conquistando o 2º 
lugar após uma disputa 
extremamente acirrada em 
todas as baterias.

Quem também fez bo-
nito foi Lucas Berecha-
vinski, que ficou com o 5º 
lugar na categoria Boys 
12 anos, mostrando sua 
habilidade na competição.

A equipe de Bicicross 
de Goioerê agradece o 
prefeito Betinho Lima e 
o secretário de Esportes, 

Igor Américo, que têm sido 
grandes incentivadores e 
apoiadores dessa modali-
dade esportiva.

O município de Goio-
erê foi contemplado nesta 
segunda-feira, dia 10, com 
a destinação de uma creche 

Goioerê é contemplado com 
creche do Governo Estadual

liberada pelo Governo Esta-
dual, através de emenda do 
deputado estadual Marcel 
Micheleto, a pedido do vere-

ador Patrik Pelói. A creche, 
no valor de R$ 1,3 milhão, 
é destinada ao atendimento 
de crianças de 0 a 3 anos.

Em todo o Paraná, se-
gundo o Governo Estadual, 
serão investidos R$ 391,4 
milhões no programa, sendo 
o maior pacote da história 
voltado à infraestrutura de 
educação infantil do Paraná 
e o maior do País, com a 
previsão de atender entre 
10.200 e 13.800 crianças.

Os recursos são fruto 
de uma parceria entre a 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Social e Família e a 
Casa Civil, com aporte do 
Tesouro Estadual, do Fundo 
para a Infância e Adolescên-
cia (FIA) e da Assembleia 
Legislativa do Paraná. O 
dinheiro será depositado 
diretamente nos fundos 
municipais e as prefeituras 
serão responsáveis pela 
licitação. 

A medida atende um 

pedido das prefeituras para 
reduzir o déficit de vagas 
na educação infantil para-
naense. Há mais de 20 anos 
que o Governo do Paraná 
não lançava um pacote de 
construção de creches desse 
porte para apoiar os municí-
pios. “Estamos ajudando os 
prefeitos a resolverem um 
problema dos municípios, 
que é defasagem nas vagas 
disponíveis”, afirmou Rati-
nho Junior. 

GOIOERÊ: - O prefeito 
Betinho Lima esteve pre-
sente no evento desta segun-
da-feira, juntamente com 
a secretária de Assistência 
Social, Ivonete Plazza e o 
vereador Patrik Pelói. “Mais 
uma vez quero agradecer ao 
deputado Marcel Micheleto 
e também ao governador 
Ratinho Júnior, por atender 
a nossa cidade”, disse ele.

Betinho citou que a Pre-
feitura vai disponibilizar um 
terreno para a implantação 

da nova creche. “Já estamos 
viabilizando essa questão, 
mas estamos fazendo com 
tranquilidade e vendo onde 
existe mais demanda”, co-
mentou.

O vereador Patrik e a secretária Ivonete 
Plazza com o secretário Rogério Carboni

As creches foram anunciadas pelo governador Ratinho Júnior

A Prefeitura de Rancho 
Alegre D’Oeste vem reali-
zando de forma intensa, os 
serviços de manutenção e 
conservação das estradas 
rurais do município.

Entre os serviços, des-
taques para cascalha-
mento, especialmente 
nos pontos que mais 
necessitam de reposição 
e patrolamento.

O prefeito Cássio 
Zanuto cita que essa 
ação está sendo feita em 
todas as estradas do nosso 
município, garantindo aos 
agricultores condições 
de trafegabilidade para o 

Rancho Alegre intensifica serviços 
de manutenção das estradas rurais

escoamento da produção.
De acordo com o pre-

feito, o serviço realizado 
é de qualidade, sendo elo-
giado pelos agricultores e 
moradores da zona rural. 
“Uma ação importante da 
administração e que vai 
atender todas as estradas 
rurais”, comentou ele.

Além destes serviços, 
a Prefeitura de Rancho 
Alegre também está reali-
zando a pavimentação de 
alguns trechos de estradas 
rurais, especialmente 
àqueles que dão acesso 
às cooperativas do mu-
nicípio.

Os serviços têm sido intensificado e vão 
atender todas as estradas rurais do município
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Dotado de infraestrutu-
ra para a prática de esportes 
e lazer, o Parque Urbano de 
Janiópolis em breve será 
entregue para a população. 
A afirmação é do prefeito 
Ismael Dezanoski, que 
nesta semana esteve no 
local, fazendo uma visto-
ria juntamente com uma 
equipe de assessores.

De acordo com o prefei-
to, as obras estão na fase 
de conclusão e nos próxi-
mos dias será inaugurada, 

O Dia Mundial do 
Meio Ambiente, come-
morado na última quar-
ta-feira (5), não passou 
despercebido em Mo-
reira Sales, onde alunos 
dos CMEI’s plantaram 
árvores e participam de 
atividades de conscien-
tização e preservação da 
natureza.

As ações foram rea-
lizadas pela Prefeitura 
Municipal, através da 
Secretaria de Agricultura 
e Meio Ambiente. “Uma 
data que precisa ser lem-
brada e comemorada, 
sempre”, diz o secretário 
Marcelo Marangoni.

Os alunos também 
participaram de palestras 
e receberam orientações 
importantes sobre a pre-
servação da natureza para 
as futuras gerações.

A programação seguiu 

Reta final: obras do Parque Urbano de 
Janiópolis entram na fase de conclusão

Moreira Sales: Dia do Meio Ambiente 
foi comemorado com plantio de árvores

na quinta-feira, dia 06, 
no Bosque do Jardim 
Morada do Sol, onde foi 
realizada uma gincana 
com os alunos sobre re-
ciclagem. 

Na oportunidade, os 
estudantes aprenderam 
brincando sobre a im-

As ações foram realizadas na quarta e quinta-feira
 passadas, para comemorar o Dia do Meio Ambiente

com a população podendo 
desfrutar de toda a sua es-
trutura, sendo beneficiada 
pelo ar puro regado de uma 
pequena mata que circunda 
o local.

“Toda a estrutura básica 
está pronta, como a pista 
de caminhada, as quadras 
esportivas, banheiros e 
pista de skate. O próximo 
passo será a entrega para 
a população”, destaca o 
prefeito, acrescentando 
que a população de Jani-

ópolis está ganhando um 
moderno espaço de lazer 
com ótima infraestrutura.

O Parque Urbano foi 
edificado numa área que 
antes funcionava um lixão 
e conta com pista de cami-
nhada, quadra de futebol 
society de grama sintética, 
quadra de areia para fute-
bol, vôlei e beach tennis, 
pista de skate e banheiros. 
O investimento na obra 
passa de R$ 1 milhão de 
recursos do Governo do 

Estado do Paraná, con-
seguidos pelo deputado 
estadual Márcio Nunes e 
contrapartida da Prefeitura.

Durante a visita, o pre-
feito Ismael e a diretora 
de Obras e Planejamento, 
Patrícia Mercial Reis, fica-
ram felizes com o avanço 
das obras. “A gente fica 
feliz em ver uma obra desse 
porte, que vai trazer quali-
dade de vida para a nossa 
população”, encerrou o 
prefeito.O portal de entrada do Parque Urbano de Janiópolis: local de lazer para a população

O parque é dotada do várias quadras esportivas: qualidade de vida

portância de jogar o lixo 
no seu destino correto, 
deixando a cidade mais 
limpa e protegendo o 
meio ambiente.

Essa ação foi realizada 
com apoio do IDR Pa-
raná e o IAT de Campo 
Mourão. O evento contou 

com a participação do 
secretário de Agricultu-
ra, Marcelo Marangoni, 
bem como de Rodri-
go Almeida, diretor do 
Departamento do Meio 
Ambiente, e Fernando 
Alves, representante do 
IDR Paraná.

Pix se torna principal forma de pagamento 
da conta de luz dos paranaenses

Disponível para o paga-
mento das faturas emitidas 
pela Copel desde janeiro de 
2022, em pouco mais de dois 
anos o pix se tornou o meio 
preferido dos paranaenses 
para quitar a conta do consu-
mo de energia. Atualmente, 
um terço dos pagamentos é 
feito por meio do sistema 
gratuito criado para transa-
ções financeiras.

O maior crescimento se 
deu no último ano: em janei-
ro de 2023, a opção era utili-
zada por 7% dos clientes da 
Copel. Nos 12 meses seguin-
tes, o percentual aumentou 
para 27%, com continuidade 
do crescimento nos meses 
seguintes. Outros 22% dos 
consumidores pagam a 
conta por internet banking 
e 17% escolhem o débito 
automático.O pix já alcança 
155 milhões de usuários em 
todo o Brasil, de acordo com 
o Banco Central.

As demais modalidade 
utilizadas são boleto, casas 
lotéricas, Caixa Econômica, 
autoatendimento e corres-

pondentes bancários
“A opção surgiu como 

uma praticidade para o 
cliente, que realiza o paga-
mento sem sair de casa, a 
qualquer hora do dia”, diz 
o superintendente comercial 
da empresa, Breno César 
Souza Castro. Ele acres-
centa que, no aplicativo 
da Copel para celulares, as 
faturas pendentes já abrem 
com o código disponível 
para copiar e colar no aplica-
tivo do banco, o que agiliza 
o processo.

Para garantir a segurança 
na hora do pagamento, é 
importante a conferência 
da tela de revisão oferecida 
pelos aplicativos das insti-
tuições bancárias. O cliente 
pode verificar o CNPJ da 
empresa e o número da fa-
tura que está sendo paga. O 
QR Code para o pagamento 
via pix fica no cabeçalho 
das contas impressas pelos 
leituristas, e no rodapé da 
fatura digital e das vias 
eventualmente entregues 
por correspondência.
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Conheçam os campeões fase regional dos
 Jogos da Juventude em Boa Esperança

Com grande sucesso, 
encerrou-se neste domingo 
a Etapa Regional dos Jogos 
da Juventude do Paraná, 
realizada em Boa Esperança. 
Durante dois finais de sema-
na, dezenas de equipes se 
enfrentaram em quadra, lu-
tando pela medalha de ouro 
e pela classificação para a 
próxima fase da competição.

Os jogos realizados em 
Boa Esperança, apresenta-
ram um nível técnico exce-
lente, elevando as expecta-
tivas para bons resultados 
na etapa macrorregional. O 

Os jogos foram encerrados com sucesso: apoio do Governo do Estado e da Prefeitura

da Juventude”, disse ele, 
acrescentando que a cidade 
já se colocou à disposição 
do Estado para sediar outras 
competições.

Os jogos são uma inicia-
tiva do Governo do Estado, 
realizados pela Secretaria do 
Esporte, com apoio das pre-
feituras dos 12 municípios-
sede que vão receber essa 
etapa da competição. O ano 
de 2024 marca a 36ª edição 
da competição, disputada 
por jovens de 14 a 17 anos 
que estejam estudando em 
escolas do Paraná.

CONFIRA A LISTA DOS CAMPEÕES:

BASQUETE – FEMININO 
1º - Ubiratã
2º - Boa Esperança
3º - Peabiru

BASQUETE – MASCULINO 
1º - Boa Esperança
2º - Mamborê
3º - Terra Boa

FUTSAL - FEMININO 
1º - Floresta
2º - Moreira Sales
3º - Araruna

FUTSAL - MASCULINO 
1º - Rancho Alegre do Oeste
2º - Campina da Lagoa
3º - Araruna

HANDEBOL - FEMININO 
1º - Ubiratã
2º - Nova Cantú

HANDEBOL - MASCULINO 
1º - Mariluz
2º - Ubiratã
3º - Quinta do Sol

VÔLEI – FEMININO 
1º - Quinta do Sol
2º - Juranda
3º - Altamira do Paraná

VÔLEI – MASCULINO 
1º - Engenheiro Beltrão
2º - Moreira Sales
3º - Ivatuba

chefe do Escritório Regional 
do Esporte e diretor-geral da 
etapa regional do JOJUPS, 
Kleber Ferreira Presa, des-
tacou o comprometimento 
de cada atleta, que defendeu 
com garra e determinação 
seu município nas modalida-
des de basquete, handebol, 
vôlei e futsal.

“Tenho que agradecer a 
todos os atletas e dirigentes 
que proporcionaram uma 
grande festa esportiva nos 
últimos dias em Boa Espe-
rança”, afirmou Kleber, res-
saltando o importante apoio 

do secretário de Esportes 
Sidney Godoi e do prefeito 
Joel Celso Buscariol, que 
deram total suporte para 
a realização deste grande 
evento.

O prefeito Buscariol 
expressou seu orgulho pelo 
retorno de Boa Esperança 
como sede dos Jogos da 
Juventude após 20 anos. 
“Isso nos orgulha, pois Boa 
Esperança está respirando 
esportes nos últimos dias, 
com a realização dos Jogos 
Escolares e Paraná Bom 
de Bola, e agora os Jogos 
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